

Carta de apoyo a González Ruiz como presidente de la CDHDF
ñor director:

Queremos expresar a través de este medio, el cual usted dignamente dirige, nuestro apoyo a la candidatura del doctor José Enrique González Ruiz para ser el ombudsman capitalino. Nosotros somos una familia que ha experimentado el horror de la guerra sucia en los años setenta, sufrimos la desaparición forzada de familiares y gracias al apoyo, entre otras personas, del doctor González Ruiz, después de 28 años pudimos localizar a Aleida Gallangos Vargas y a Lucio Antonio Gallangos Vargas, que fueron desaparecidos junto con sus padres Roberto Antonio Gallangos Cruz y Carmen Vargas Pérez, así como Francisco Avelino Gallangos Cruz, tío de los niños; de estos tres últimos tenemos evidencia de que fueron ingresados con vida al Lecumberri del cual nunca volvieron a salir.

El doctor González Ruiz ha sido el abogado de nuestro caso y de muchos más en los cuales ha demostrado su compromiso y la trayectoria con sentido de justicia y con el respeto a los derechos humanos, sin importar cuán grande sea el problema o los intereses que haya detrás.

Con estos argumentos reiteramos nuestro apoyo al doctor González Ruiz para ser el presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal.

Atentamente:

Quirina Cruz Calvo vda. de Gallangos,
madre de desaparecidos, y familias

Responsable de la publicación:

Moisés Fernando Santaella Cruz

<http://www.proceso.com.mx/palabradelector.php?articulo=149441>